

Latihan OJT Taruna AKMIL TK I/KOPTAR Guna Aplikasi di Lapangan

Agung Libas - MAGELANG.PUBLIKJATENG.COM

Apr 14, 2022 - 19:51



LATIHAN OJT TARUNA AKMIL TK I/KOPTAR GUNA APLIKASI DI LAPANGAN

MAGELANG - Gubernur Akademi Militer Mayjen TNI Legowo W.R. Jatmiko, S.I.P., M.M. memimpin Laporan Kesiapan OJT (On The Job Training) bagi 450 Taruna Tingkat I/Kopral Taruna TP 2021/2022 yang bertempat di gedung Moch. Lily Rohli Akademi Militer. Kamis (14/04/2022).

Dalam amanatnya Gubernur Akademi Militer menyampaikan, "Latihan OJT yang akan berlangsung mulai tanggal 18 sampai dengan 24 April 2022 adalah merupakan aplikasi dari materi yang sudah diterima para Taruna Tingkat I di Akademi Militer, disesuaikan dengan penerapan langsung di beberapa satuan jajaran TNI Angkatan Darat, khususnya satuan jajaran Kodam IV/Diponegoro, Divif-2/Kostrad, dan Puspenerbad".



Gubernur Akademi Militer mengharapkan, "para Taruna Akmil Tingkat I/Koptar TP 2021/2022, memiliki pemahaman dan mengerti dalam melaksanakan tugas-tugas dalam jabatan golongan tamtama sesuai kecabangan dan mampu menggunakan kesempatan yang baik untuk mengaplikasikan semua materi yang telah para Taruna dapatkan di Akademi Militer. Juga harus mampu menunjukkan kualitas sebagai seorang Taruna sekaligus calon perwira yang berperilaku baik, dalam kedinasan maupun di luar kedinasan".

Agar tujuan dan sasaran kegiatan latihan OJT dapat sesuai dengan harapan lembaga, Gubernur Akademi Militer menyampaikan beberapa atensi dan penekanan untuk para Taruna : Awali setiap kegiatan dengan selalu berdoa kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai landasan moral dan spiritual dalam menghadapi setiap materi latihan. Perhatikan faktor keamanan dan keselamatan dengan menaati dan memedomani segala instruksi serta perintah para pelatih dan jangan lupa tetap mematuhi Protokol Kesehatan. Serap pengetahuan dan pengalaman selama latihan sebagai bekal dalam pelaksanaan tugas perwira di satuan. Tanyakan hal-hal yang belum jelas kepada Perwira Pendamping atau Pengasuh sebelum pelaksanaan tugas. Patuhi dan amalkan kode kehormatan dan peraturan khusus Taruna/Perkhustar dan jaga nama baik almamater dan citra sebagai seorang Taruna.



Di akhir amanatnya beliau mengucapkan, “Selamat Melaksanakan Latihan”, berbuatlah yang terbaik demi keberhasilan tugas dan nama baik Akademi Militer. Semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberikan petunjuk, bimbingan dan perlindungan-Nya kepada kita sekalian dalam melanjutkan tugas pengabdian terbaik kepada bangsa dan negara tercinta ini.

Editor : Agung Libas

Sumber : Penhumas Akmil.